



L'INFO PL-15



VOTRE COMITÉ LOCAL



VÉRONIQUE JEAN



DANICK BOUDREAU



NICOLAS RAYMOND



MARC-ANTOINE FORTIER



DÉPRIVATISER | DÉCENTRALISER | DÉMOCRATISER

LA CSN TOUJOURS EN ACTION, DÉNONCE LA PLACE GRANDISSANTE DU PRIVÉ EN SANTÉ



**VRAIMENT
PUBLIC**

POUR UN RÉSEAU **VRAIMENT** PUBLIC

PAS DE PROFIT SUR LA MALADIE

Retour de l'austérité

Rencontre entre les présidents du STLSSS-CSN et du CCSNL avec la ministre des aînés de la CAQ

21 janvier 2025, les militants du STLSSS-CSN ont bravé le froid hivernal pour manifester devant le Manoir Saint-Sauveur, où la CAQ tenait un 5 à 7. Leur présence visait à créer un comité d'accueil symbolique pour exprimer leurs préoccupations et leurs mécontentements face aux politiques actuelles du gouvernement en matière de santé et de services sociaux.



La nouvelle agence Santé Québec a déjà déboursé 3 million \$ en contrats à des firmes privées pour l'aider à mieux gérer le réseau de la santé, qui doit de son côté sortir la hache et couper 1,5 milliard \$ de dépenses.

Gèle d'embauche? coupures de postes?

Prime aux gestionnaires? Des contrats à Amazon Web

C'est à ne rien comprendre...



Le soutien à domicile au Québec



Une auxiliaire en santé et services sociaux (ASSS) joue un rôle crucial dans le soutien des patients et des professionnels de la santé.

L'ASSS aide les patients dans leurs activités quotidiennes, comme l'hygiène personnelle, l'habillage, l'alimentation et l'administration de certains médicaments, elle applique la loi 90, ce qui leur permet de faire des actes délégués. Elle veille également à leur confort et à leur bien-être.

L'ASSS offre un soutien émotionnel aux patients, les écoute et les accompagne dans leurs démarches administratives ou médicales.



Beaux temps mauvais temps elle se rend au chevet de leurs clientèles.



En résumé, l'auxiliaire en santé et services sociaux est un pilier essentiel du réseau, apportant un soutien précieux tant sur le plan médical qu'humain.



Équilibre budgétaire grâce au service à domicile



En investissant dans les services à domicile, le Québec pourrait réduire les coûts associés aux hospitalisations et aux visites aux urgences. Les patients âgés et ceux ayant des besoins spécifiques peuvent recevoir des soins à domicile, ce qui diminue la charge sur les hôpitaux et les cliniques.

Les services à domicile permettent aux patients de rester dans leur environnement domestique, favorisant ainsi leur rétablissement et leur bien-être. Cela peut conduire à une réduction des jours de travail manqués et à une augmentation de la productivité globale.

L'investissement dans les services à domicile peut créer de nouveaux emplois dans le secteur de la santé et des soins à domicile. Cela stimule l'économie locale et réduit le chômage, tout en offrant des opportunités de carrière dans un domaine en croissance.

Les services à domicile peuvent permettre aux personnes âgées de rester chez elles plus longtemps, réduisant ainsi la nécessité de recourir à des établissements de soins de longue durée coûteux.

En offrant des soins à domicile, les patients bénéficient d'un environnement plus confortable et familier, ce qui peut améliorer leur qualité de vie et leur satisfaction globale. Cela peut également réduire le stress et les conséquences psychologiques associés aux séjours en institution.

Investir dans les services à domicile au Québec présente de nombreux avantages économiques, notamment la réduction des coûts de soins de santé, l'amélioration de la productivité, la création d'emplois, la diminution des dépenses de soins de longue durée et l'amélioration de la qualité de vie des patients. Ces bénéfices économiques et sociaux font de l'investissement dans les services à domicile une option attrayante pour le gouvernement et la société québécoise.



Le syndicat assiste à l'assemblée du Conseil central des Laurentides - CSN, sur l'heure du dîner les syndicats présents en ont profité pour aller faire une manifestation Vraiment Public devant la clinique Lacroix de St-Sauveur.

Les publicités de clinique privé se multiplient, certaines même allèguent être les moins cher au Québec, c'est scandaleux de faire du profit sur le dos de gens malade.

Nous sommes, on dit non au profit sur la maladie, pour un réseau VRAIMENT PUBLIC, accessible, universel et gratuit !

La CSN toujours en action



Le 14 février 2025

Bientôt dans vos circulaires !!

\$uper Clinique
 bientôt dans votre circulaire **VRAIMENT PUBLIC**
économisez gros
 sur le dos de la carte d'assurance maladie

forfait avantageux
 toujours à bas prix

Programme fidélité
 10 points de fidélité pour chaque dollar dépensé

Spéciaux de la semaine
Clinique chop-chop
 Pressez le citron pour quelques dollars
 Pour une vasectomie sans pépin !
 Economisez sur les régimes d'épargne-études

Dr Monnaie
 25\$ par consultation en semaine seulement

Clinique Ortho-Net
 Chirurgie du genou
 à partir de 4725 \$

Programme de référencement
 Référez 1 client et obtenez une remise de 5 %
 Référez 2 clients et obtenez une remise de 10 %
 Référez 3 clients et obtenez une remise de 15 %
 Référez un 4e client et on vous embauche

MEILLEUR PRIX GARANTI
 QU'ON VOUS ENVOIE AU PUBLIC



Rien de moins que programme de référencement!!!!

Rabais \$ Pour vous solliciter, dans le but que vous alliez les voir.
 Des rabais, pour mieux vous avoir leurrer et créer une habitude.
 Nous devons, nous opposer à ce genre de pratique.

Nous devons préserver les services publics.



Depuis plus de 100 ans, la CSN est un pilier dans la lutte pour des conditions de travail équitables et une société plus juste.

Notre mission:

Nous valorisons la force de l'action collective pour défendre vos droits, améliorer vos conditions d'emploi, promouvoir la justice sociale, et renforcer la santé et la sécurité au travail.

WWW.CSN.QC.CA/VRAIMENT-PUBLIC/